

El nuevo ciclo y la situación del deporte argentino

Todo comienzo de un nuevo ciclo deportivo lleva a contemplar distintas situaciones desde lo deportivo –los recambios generacionales- y desde las expectativas sobre las políticas oficiales – apoyos económicos y planes de desarrollo a largo plazo- lo que hace que las federaciones deportivas deban extremar todos los recaudos para tratar de equivocarse lo menos posible a fin de no perder el tren en relación a las federaciones consideradas profesionales o semi-profesionales.

Un ejemplo podría ser que los planes de desarrollo de los deportes deberían alcanzar como mínimo dos ciclos olímpicos para tenerse en consideración los resultados obtenidos comparados con la planificación respectiva, teniendo en cuenta que la Secretaría de Deportes de la Nación apoya a las Federaciones que consiguen resultados deportivos (llámese panamericanos u olímpicos).

No es fácil poder articular esto, cuando no se tiene en claro cual es el objetivo que se busca sobre los siguientes puntos: * Iniciación deportiva

* Deporte estudiantil * Deporte federado * Deporte de alto rendimiento.

No todos los deportes están en el mismo nivel de desarrollo por lo que se hace necesaria la profundización del estudio y seguimiento de las distintas planificaciones a los efectos de poder corregir a tiempo los posibles desvíos que puedan ocurrir y poder acortar los tiempos para alcanzar los objetivos propuestos.

CICLO PANAMERICANO DE TIRO 2008 – 2011

Comenzamos con las pruebas evaluativas de los planteles, teniendo como principal objetivo en el corto plazo, la participación

en el Campeonato Sudamericano de Tiro que se disputará en Río de Janeiro del 15 al 20 de marzo y la preparación del representante a los Juegos Olímpicos de Beijing 2008. El comienzo del nuevo ciclo lleva implícito el recambio generacional de los planteles de alto rendimiento para poder brindar las oportunidades a los tiradores juveniles que han venido realizando su experiencia en diferentes torneos regionales, lo que nos permitió contar con un mayor número de tiradores al momento de efectuar las designaciones correspondientes.

Han sido una grata sorpresa los rendimientos alcanzados en los evaluativos realizados los días 31 de enero y 1, 2 y 3 de febrero, en la que a pesar de las altas temperaturas que se registraron los resultados deportivos nos han dejado muy conformes en especial de aquellos tiradores que dejaron la categoría junior (20 años) para pasar a la categoría mayor como son Rodrigo Hernández, Leandro Remorini, Matías Orozco y los juveniles Agustín Falco y María de los Reyes Cardellino quienes junto con Ramón Lastretti superaron ampliamente los puntajes solicitados.

También lo realizado por los tiradores mayores como Amelia Fournel, Cecilia Zeid, Leonela Villotti, Rafael Olivera, Diego Luna Avellaneda, Juan Diego Angeloni y Pablo Álvarez demuestran que finalizado el último Campeonato Nacional en noviembre 2007 continuaron con sus etapas de preparación tal como se planificaron a la finalización de los Juegos Panamericanos disputados en julio pasado en Río de Janeiro.

Sabemos del potencial actual de Brasil y el mayor apoyo económico que cuentan muchos de los países, superior al nuestro, no obstante ello somos optimistas.

Los tiradores que fueron designados para representar al país y que al momento cumplieron con las expectativas son:



Arma larga: Pablo Álvarez (CHI), Juan Diego Angeloni (RDT), Rodrigo Hernández (QUI), Leandro Pablo Remorini (QUI), Lucas Castagneto (LPL), Marcelo Zoccali Albizu (TAN), Matías Martinho (LPL), Gustavo Cerezo (BUE), Andrea Álvarez (CBA), María de los Reyes Cardellino (CBA), Amelia R. Fournel (SFE), Leonela N. Villotti (CBA), Cecilia Zeid (MZA), Arma corta: Diego Luna Avellaneda (CBA), Rafael Olivera Arauz (FAA), Matías Orozco (RDT), Agustín Falco (CBA), Román Lastretti (TOM), Héctor Fossatti (ROS), Daniel Felizia (CBA) y Andrea Rodríguez (MDP).

Escopeta: Horacio Gil, Federico Gil, Melisa Gil, Fernando González Botana, Juan Carlos Dasque, Rubén Zemin, Carlos Belletini.

Los días 1 y 2 de marzo nuevamente volverá la totalidad de los tiradores argentinos a competir en el tradicional Torneo Apertura de Tiro 2008 organizado por la Federación Argentina de Tiro con la que se inicia la actividad oficial de tiro, lo que nos permitirá evaluar más en profundidad el rendimiento a ese momento de nuestros deportistas, fundamental para su participación en la mentada cita sudamericana.

A nuestra delegación el deseo de los mejores éxitos.

JULIO O. ESCALANTE

PRESIDENTE FEDERACION ARGENTINA DE TIRO

Del 17 al 24 de Marzo se desarrollará el Campeonato Sudamericano, y del 23 al 28 la Copa del Mundo en Río de Janeiro Brasil